

Guía de Formación para Enzacta



ENZACTA[®]
life. rebuilt.

**DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO**

¡Felicidades!

¡Ha sido elegido por un equipo dedicado a mejorar la calidad de vida a través de una mejor salud y garantizar su éxito futuro en el proceso!

Esta guía está destinada al emprendedor en serie que se centra en mejorar la calidad de vida de quienes lo rodean mientras construye un negocio sostenible.

Los pasos descritos en este documento no son sugerencias. Son requisitos para el éxito. Son métodos que aprenderá y posteriormente transmitirá a otros líderes que haya elegido.

Se han desarrollado durante décadas de técnicas de prueba y error y se incluyen aquí porque funcionan. ¡Consecuentemente!

Utilice esta guía como una hoja de ruta hacia el éxito, siguiendo cada paso del camino. Saltar un paso sería lo mismo que perder un giro: te perderás y no llegarás a tu destino. El camino no siempre será una carretera suave y puede ser difícil viajar, pero la persona que te dio esto lo hizo porque creyó en ti. Cree en ti mismo y siga adelante.

El impacto que tendrá en su mundo superará sus mayores expectativas.

Así que vaya ... ¡Empiece a hacer un mundo mejor para usted y las generaciones futuras!

Resultados de Enzacta, no tiene Comparación



**DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO**



**DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO**

INTRODUCCIÓN

¡Ésta es SU EMPRESA! ¡Debes tratarlo como tal, no solo como un pasatiempo!

Imprima esta guía si aún no tiene una copia impresa. A lo largo de esta guía, se le indicará que **ESCRIBA** las respuestas a las preguntas o sus ideas o pensamientos. ¡HAZLO! Escribir (NO TIPAR) tiene un efecto mágico en el cerebro. Activa su mente para registrar la información, que luego se convierte en parte de sus recuerdos. Esto le permite aprovechar el poder de sus palabras, una y otra vez. También hemos incluido descripciones de productos para que las utilice cuando hable con la gente sobre SU empresa.

Paso 1

POR QUÉ - ¿Por qué estás haciendo esto?

Escriba al menos 2 razones POR QUÉ ENZACTA? ¡Tu POR QUÉ! Puede ser un poco general aquí, los detalles vendrán bajo los objetivos. Ej .: la educación de su hijo, saldar la deuda de la tarjeta de crédito, donar a su organización benéfica favorita, conseguir una casa más grande para mi familia ... Puede notar que el por qué en realidad tiene algunos denominadores comunes. Por ejemplo, sus hijos, esposa o familia, un grupo o causa que le apasiona, o puede ser simplemente el éxito personal. Tómese su tiempo y asegúrese de que sus porqués sean realmente importantes para usted. Lo suficientemente importante como para motivarte a la acción.

Paso 2

QUÉ - ¿Cuáles son mis objetivos en mi negocio?

Todo el mundo necesita metas. Sin ellos, simplemente deambulamos sin rumbo fijo, dejando nuestro futuro y nuestros éxitos al azar y al capricho de los demás. Si no establece sus propias metas, alguien más las establecerá por usted, generalmente teniendo en cuenta sus mejores intereses, no los suyos. ¡Eche un vistazo a sus por qué y sea específico! Una mujer que conozco es una apasionada del trabajo voluntario en países empobrecidos. Ella establece sus metas para ganar el dinero para su próximo viaje. Si lo que desea es financiamiento para la universidad, averigüe cuál será el costo y anótelos. Si desea mudarse a un vecindario diferente o una casa más grande, busque una que desee y planee obtener los ingresos necesarios para comprarla. Le brindaremos capacitación sobre cómo establecer metas, pero para comenzar ahora mismo, establezca una meta de cuántas personas le gustaría ayudar a comenzar a tener una vida mejor en sus primeros 90 días en su negocio:

Actúe - ¡NO ESPERE!

Comuníquese con las primeras 10 personas de su lista y solicite reunirse con ellas, o invítelas a una reunión en casa, una presentación de grupo o una presentación de seminario web, o envíeles un video y luego pídale que se reúnan a tres bandas con el líder de su equipo. Haz algo que les proporcione información y entusiasmo. ¿Necesitas ayuda? Llame a su líder de equipo, AHORA. Este no es el momento para dudar.

¡SOLO HAZLO!

UNA PALABRA DE CARLOS REY:

Bienvenido y Felicidades a la familia de Excellerate Your Life.(Acelerar Su Vida). Somos un grupo de Veteranos en la industria de Resultados probado atravez de decadas de experiencia ayudando liberar su familia financieramente. Yo personalmente me e dedicado mi vida ayudando a miles de personas, no solamente crecer y mantener su estado economico pero Tambien en el desarrolloo personal. Tenemos grabaciones, una libreria de distintos temas como, "Creando nHabotos de Exito, Salir de depression, Abilidades de Communication, Planes Financieros, El manejo de su Tiempo, Y dozenas de otreos temas que los ayuda ewn todas partes de su vida. Esta coleccion personas han pagaqdo miles de dolares y con nosotros, gratis. Le cubrimos los gastos por que nueta responsabilidad es proveerles un pprograma complete en mejorar su estado mental, emocional, fisico con productos probados en estudios universitarios. Abrazo Fuerte. Que este sea el paso mas significativo, en mejorar su vida. Servidor,

Carlos Rey



Carlos Rey International